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L7 que .57IS crib e	 Adfian Peralta en mi carácter de
Presidente de la Asociación Virgznia Choquintel, tiene el agrado de dfrigirse a Ud a fin de
solicitarle tenga a bien estudiar la posi7,díekiC conjuntamente con el Consejo que ud. Preside, de
permitir que el día 12 de Noviembre del corriente fecha en la que se realiza la Fiesta de las
Provincianías, en el rnarco del mes de la Tradición , los Stand que representarán a las diferentes
provincias puedan expender en forma moderada, bebidas alcohólicas.

Cabe destacar que en la historia del Centro jamás se
ha suscitado ningún problema por dicho expendio, pues siempre se ha cumplido con ia norma de la
no venta a menores de 18 ahosv en el cuidado de ia venta excesiva a quien lo requiere. Siempre en
nuestras Fiestas Culturales, la sabiduría de la gente ha estado presente, sabiendo que estas' son
fiestas de/ámiha. donde la Cultura está presente, 3; eso no se puede empahar.

Como es sabido en esta fiesta se presentan Stand de
todo el crisol de provincias que están representadas en nuestra querida Ushuena y muchos de ellos
mandan traer de sus tierras lejanas, las bebidas típicas para poder esa noche hacerlas conocer, en
su venta y así ademas conseguir dividenaos para sus asociaciones que tanto lo necesitan, para
poder seguir estando.

Oueremos conflrmarle, que además de las
prestigiosas figuras de nuestro fblklore que nos acompaílaran„e encontraran las Escuelas de
Dan_Ta de la Provincia, también se entregarán distinciones a los mejores Stand que representen a
distintas provincias como lo venimos haciendo desde srem-re.

Sabemos que su sabiduría de hombre de bien y la de
los Concejales que 10 acompañan en la ardua tarea de promover el bienestar de a ciudad
entenderán y podrán otorgar ei permiso.

Onedando a la espera de una pronta y favorable
respuesta, lo saludo con la mavor de las atenciones.
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